



Die B304 in Kirchseeon und im Bundesverkehrswegeplan



Diskussion mit
Dr. Toni Hofreiter,
MdB,
Vorsitzender des Ausschusses für
Verkehr, Bau und Stadtentwicklung
<http://www.toni-hofreiter.de/>



Foto: Michaela Runge

und einem sachkundigen Podium

am Di., den 17. Juli,
um 19:30 (Einlaß 19:00),

in der Aula des

Berufsförderungswerks Kirchseeon
Moosacher Straße 31

„Die Bundesregierung bittet die Länder schon zum jetzigen Zeitpunkt um Benennung ihrer ‚Lieblingsprojekte‘ für den künftigen Bundesverkehrswegeplan. Damit konterkariert sie die wissenschaftlichen Studien, die in Auftrag gegeben wurden oder werden, um zunächst die fachliche Basis für das Planwerk zu liefern. Für die Länder ist unklar, nach welchen Kriterien und in welcher Qualität die Anmeldungen erfolgen sollen.“